

Lundi 10 juillet 2023

**Ne craignez pas le temps qui passe,  
craignez surtout de manquer le rendez-vous de l'Amour.  
Ne craignez rien de la Bête, craignez surtout de ne pas entrer  
dans Ma Volonté, au risque de vous perdre et de vous égarer.**

[LE SEIGNEUR] Dans Ma volonté tu poseras tes pas car Je désire de toi la sagesse et le don. Tu n'es rien et Moi seul peux tout. L'homme dans l'action ne peut rien, mais l'homme dans l'inaction, c'est-à-dire l'homme qui se laisse agir dans et par Ma Volonté, en ayant le cœur ouvert à Ma Présence sanctifiante, peut tout.

Tout homme est un fleuve d'Eau vive qui, s'il entre dans Ma Volonté, porte en lui un fleuve d'amour qui dans l'invisible nourrit les ossements desséchés des âmes fermées aux volontés du Ciel. Retrouve le chemin de l'intériorité et tu reprendras le chemin de l'Amour qui toujours et sans cesse guide l'homme dans son parcours.

Renoncer à soi-même, enfant, c'est trouver la voie qui est Mienne et que Je lui tends. C'est seulement dans Ma Volonté que l'homme trouve la voie. Pourquoi ? Parce que Ma Volonté est amour et que dans Mon amour l'homme puise des forces et rencontre la sagesse qui le mène sur l'unique Chemin de vie qui est Moi.

Enfant, tu t'es égarée un temps dans tes désirs humains. Ne t'ai-Je pas dit que J'étais seul à être le chemin et que Je suis Ton Maître et Ton Sauveur ? Les chemins des hommes ont mille lieux mais pas une pierre où poser la tête. Viens puiser la force en Mon Cœur qui attend chaque homme. Ne devance pas demain car demain M'appartient et que de toi-même tu ne peux rien. Mais, si tu entres dans Ma voie, la voie de la simplicité et de l'abandon à laquelle Je t'invite, alors tu trouveras la voie qui te mènera au but que Je te destine, puisque, enfant, chaque homme a une mission où Je l'invite à venir prendre un temps de repos avec Moi, afin qu'il apprenne à entrer dans Ma Volonté et ainsi faire Ma Volonté qui seule peut porter du fruit en lui et le mener à la Vérité tout entière qui est Moi.

Abandonne tout et suis-Moi. Je l'ai déjà dit. N'attends rien du monde, le monde est fourbe et menteur, il fuit les heures, se prélassé dans l'oubli et n'entend et ne veut voir que son chemin qui ne le mène qu'à la perdition.

Sans Moi, vous ne pouvez rien faire, sans Moi qui suis la Vie, l'homme n'est pas même un instrument ! Mais, si vous entrez dans Ma Volonté d'amour puisque Ma Volonté n'est qu'amour, alors vous puiserez à la Source vive de Mon Cœur et vous serez nourris des effluves de la Vie divine de votre Maître. Je vous enseignerai comment parvenir à faire Ma Volonté, en entrant dans une relation plus intime avec Mon Sacré Cœur, afin que vous goûtiez aux parfums de sagesse et que vous trouviez et marchiez sur l'unique Voie de l'Amour.

Enfants de Mon Cœur, abandonnez-vous à Ma Volonté et venez puiser au trésor de Mon Cœur ouvert pour vous par la lance. Venez goûter au Fleuve de l'Eau vive que Je suis et vous verrez naître en vous les rivières souterraines de l'Amour qui vous nourrit, vous purifie et vous sanctifie.

L'homme ne peut vivre qu'en Ma Volonté et en Ma Volonté trouver la voie, puisqu'en chacun Je donne la puissance de Ma Force et le désir de parvenir à la Vérité qui est Moi. L'homme créé à la ressemblance du Tout-Puissant, qu'il regarde vers le Haut et il sera élevé au rang de fils de Dieu ! Vous êtes tous des enfants de l'Amour. Dans vos isolements, enfants, vous n'êtes pas seuls, dans vos solitudes portez-Moi vos cœurs et Je vous relèverai, Je vous porterai des forces afin que vous marchiez droit et que vous entendiez Ma voix qui en vous, tel un filet d'Eau vive, vous nourrit et vous abreuve. En ces temps où le Malin agit en toute impunité, venez à Moi et Je porterai avec vous le fardeau qui vous accable. Enfants, croyez seulement et Moi, avec la force de Mon amour, Je vous délivrerai des embûches et vous montrerai les mensonges afin de vous délivrer des obstacles, des pièges et des griffes de la Bête.

Prenez le temps de la prière, prenez le temps de la rencontre ! Ne craignez pas le temps qui passe, craignez surtout de manquer le rendez-vous de l'Amour. Enfants, vivez le cœur en le Cœur de votre Père et vous serez nourris de la Force vive qui vous libérera des embûches des démons. Car ils sont nombreux les serviteurs de la Bête et ils empestent tous les espaces-temps de vos temps pour semer d'embûches vos parcours de vie. Ne craignez rien de la Bête, craignez surtout de ne pas entrer dans Ma Volonté, au risque de vous perdre et de vous égarer. Or Ma Volonté, enfants, est que vous soyez des enfants de l'Amour et que vos cœurs soient des vases d'offrande en don total au Père Éternel.

Suivez Ma voie, marchez dans Mes pas et vous aurez la vie en plénitude. Marcher, enfants, c'est aimer et aimer c'est tout donner de vous à votre Père des Cieux, c'est suivre la voie du Fils dans le don de soi, c'est porter et semer l'amour là où règne la zizanie, c'est semer le grain de l'entente et non celui de la discorde, c'est abandonner votre voie pour entrer dans la Mienne, c'est Me donner tout de vous pour que J'y sème le parfum de la Vie. De Ma main seule vous serez nourris, Moi qui suis le Chemin, la Vérité et la Vie. Que toute votre volonté soit Mienne et vous entrerez dans la vraie Vie, celle en Moi, votre Sauveur.

Souvenez-vous de Ma Parole : «Abandonne tout et suis-Moi». Ma Parole est Une et ne change pas. À chacun de vous je dis en ces temps : abandonne tout et suis-Moi et tu auras la vie en abondance. Viens, ne crains pas, avance et le chemin devant toi s'ouvrira et tu ne craindras ni les vipères ni les serpents, ni les fauteurs de trouble et les mensonges ne t'atteindront pas et tu marcheras droit, le cœur en le Cœur de ton Dieu et pas un seul filet ne pourra arrêter ta route.

Avance en le Cœur de ton Dieu et la voie te sera ouverte et tu marcheras droit, là où les routes sinueuses cherchent à perdre l'homme et le faire chuter. Avance toujours tout droit, le cœur en le Cœur de ton Dieu et aucun maléfice ne pourra t'atteindre et aucun démon ne pourra te faire chuter et toutes les routes s'ouvriront devant toi, et tu marcheras droit, le cœur à l'abandon en le Cœur de ton Bien-Aimé Seigneur et Maître.

Avance, la route étroite s'élargit à l'appel de l'Aimé. Demain verra l'Aurore et le chemin lumineux sera.

Entre dans la voie de ton Maître !